

Laufen, spenden, helfen

Am 25. Februar findet der erste Benefizlauf auf Langlaufskiern in Altenmarkt statt. Mitlaufen und den Bau einer Schule in Afrika unterstützen!

Gemeinsam mit dem Landes-schulrat für Salzburg und der Sporthauptschule Altenmarkt findet am Freitag, 25. Februar, von 10 bis 12 Uhr der erste Benefiz-Langlauf statt. Im Rahmen einer Kooperation der Spenden- und Schulaktion „Kinder laufen für Kinder“ und dem Bewegungsprojekt des LSR für Salzburg „... und sie bewegen sich doch!“ sind alle Schulen mit sportlichem Schwerpunkt des Bundeslandes Salzburg herzlich eingeladen.

Die Schüler nehmen am Benefiz-Langlauf teil und sammeln Spenden für AMREF Austria. Mit



„Kinder laufen für Kinder“ und unterstützen den Bau einer Schule in Rombo (Kenia).
Bild: SN/AMREF AUSTRIA

dem Erlös der Aktion wird der Bau einer Volksschule, inklusive Sanitäranlagen, in Kenia ermöglicht.

Sponsoren gesucht

Gesucht werden auch Salzburger Unternehmen und Privatpersonen, die die teilnehmenden Schulen in ihrer Nähe (SHS Altenmarkt, SHS Wielander Bischofshofen, SHS Werfen, SHS Hof, SHS Faistenau, SHS Walsersfeld, SHS

Seekirchen, NSHS Saalfelden, SHS St. Gilgen, BG/SportRG Saalfelden) als Lauf- oder Gruppensponsor unterstützen. Jeder Euro zählt! Größter Förderer der Aktion ist Kraft Foods. Der Lebensmittelhersteller ist vor allem für Marken wie Milka, Philadelphia oder Jacobs bekannt.

Insgesamt nehmen über 700 Schüler an dem ersten Langlauf-Benefiz-Event teil. Allen voran

die SHS Altenmarkt mit über 400 Kindern. Die Schule ist auch gleichzeitig Gastgeber der Aktion und unterstützt „Kinder laufen für Kinder“ tatkräftig bei der Organisation des Laufevents.

Benefiz-Langlauf

- „Kinder laufen für Kinder“
- Freitag, 25. Februar 2011, 10 bis 12 Uhr
- SHS Altenmarkt
- Schüler/-innen können am Benefiz-Langlauf teilnehmen und Spenden für das Hilfsprojekt „Eine Schule für Rombo“ von AMREF Austria sammeln.
- Wollen auch Sie das AMREF Austria Hilfsprojekt unterstützen. Melden Sie sich unter info@kinder-laufen-fuer-kinder.at und helfen Sie, eine Schule für Rombo zu bauen!

BIPA Schulprojekt bis 28. Februar verlängert

Bereits über 50.000 Unterstützer, 55 fertige Projekteinreichungen und etwa 23 Einreichungen im Entwurfsmodus beim BIPA Schulprojekt.

Zum 30-Jahr-Jubiläum stellt der Drogeriefilialist BIPA 500.000 Euro zur Verfügung. Für soziale, uneigennützige Projekte. Geplant und umgesetzt von Schülern. Seit Oktober 2010 läuft die Aktion und ist ein großer Erfolg. Schulklassen von der 9. bis zur 13. Schulstufe können mitmachen. Engagierte Schüler haben dabei die Möglichkeit, zusammen mit einem betreuenden Lehrer, ihre Idee in Form einer Kurzbeschreibung ihres Projekts auf www.bipaschulprojekt.at hochzuladen. Einreichungen sind noch bis 28. Februar 2011 möglich.

Für eine Projektrealisierung ist es notwendig, möglichst viele „Likes“ auf der extra ins Leben gerufenen Website zu sammeln. Ziel ist es, dass die Schüler selbst aktiv werden und in ihrem Umfeld (Freunde, Lehrer, Familien) Unterstützer für ihr Projekt finden. Die Projekte mit

den meisten Unterstützern werden dann von BIPA finanziert und von der jeweiligen Klasse umgesetzt.

Von der Idee bis zur Umsetzung werden die engagierten Schulklassen von ihren Lehrern und dem BIPA-Schulprojektteam betreut und unterstützt.

Aktuell verzeichnet das BIPA Schulprojekt über 9000 Unterstützer, 30 eingereichte Projektideen, für die auf www.facebook.com/BIPASchulprojekt getvetet werden kann, und etwa 30 Projekte im Entwurfsmodus.

BIPA Schulprojekt Party

Bei der BIPA Schulprojekt Party am 1. April in der Arena Wien werden dann nicht nur die besten und beliebtesten Projekte prämiert, sondern es wird auch ordentlich gefeiert. So werden sich die glücklichen Gewinner die Bühne mit Stargast Jan Delay teilen, der mit seiner Band Disko No. 1 für Stimmung sorgen wird. Außerdem können sich alle auch auf einen Auftritt von Skero freuen, der unter anderem seinen Hit „Kabinenparty“ zum Besten geben wird. Alle Projekte unter www.facebook.com/BIPASchulprojekt, weitere Einreichungen unter www.bipaschulprojekt.at

